

# Der Fall Laxburg

Tatjana Poloczek  
Stefan Hermanns

stadt  
be  
setzen  
6



**Samstag**  
**20.9.25**

**Interaktive**

**Audio-Installation**

**11 - 17 Uhr**

**Parkplatz Grillepark**

**Minden**

Eintritt frei.

## »Das verschwundene Haus – Der Fall Laxburg«

Mit Kopfhörern und Audio-Sticks können Interessierte ein virtuelles Haus erkunden, das nur durch Geräusche, Klänge und Stimmen vor dem inneren Auge entsteht. Jede Entscheidung eröffnet neue akustische Räume und bringt Sie dem Geheimnis des Hauses einen Schritt näher.

Die interaktive Audio-Installation wurde eigens für Minden entwickelt. Die Künstler\*innen Tatjana Poloczec und Stefan Hermanns entwerfen eine akustische Architektur, die Vergangenheit und Gegenwart der Stadt aufgreift und als spannende Geschichte erlebbar macht.

Ein Förderprogramm vom:



Kultursekretariat NRW  
Gütersloh

Gefördert durch:

Ministerium für  
Kultur und Wissenschaft  
des Landes Nordrhein-Westfalen



Minden  Kultur

Foto © Stadt Minden